



Das HLZ-Rätzel

Weißer als blass

*Wir hüpfen den leichten Fandango
Machten Radschlagen auf dem Boden...
Und so kam es, dass später,
Als der Müller seine Geschichte erzählte
Ihr Gesicht ... weißer als blass wurde*

So beginnt einer der rätselhaftesten und erfolgreichsten Songs der Rockmusik – sein erster Sänger, Gary Brooker, ist kürzlich verstorben. Er sang auch von spanischen Eroberern und dem Teufel aus der Mitte der USA.

Die Band wurde schon mal mit einer westafrikanischen Islamistengruppe verwechselt.

Wer hat das Lied gesungen?

A) Joe Cocker B) Deep Purple C) Nicole D) Procol Harum E) Die Puhdys

Einsendungen (ggf. Mehrfachnennungen) bitte bis zum 26.4.2022 mit Postanschrift an die hlz, am besten an hlz@gew-hamburg.de. Als Gewinn winkt ein Album mit Gary Brookers Band oder nach eigener Wahl. Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.



Gary Brooker (1945-2022) – Sänger, Pianist und Komponist

Foto: Pflod/Wikimedia - CC BY-SA 4.0



Des letzten Rätsels Lösung...

... sind das Afrikahaus (D) und das Hauptgebäude der Uni Hamburg (E). Sie gehören zu zahlreichen kolonialen Erinnerungsorten in Hamburg – ebenso wie der neue Amerigo-Vespucci-Platz in der HafenCity (A), der in keiner Einsendung genannt wurde.

Als Gewinnerin unseres Buchgutscheins ermittelten wir Mihriban Elleri. Sie gewann als erste zum zweiten Mal hintereinander. Herzlichen Glückwunsch!

Nach diesem neuen Rekord bleibt uns der Hinweis, dass auch unsere Amtszeit bald endet und wir uns einen Rekord an Einsendungen wünschen.

MH/MK

Foto: Ajepeba/Wikimedia Commons - CC BY-SA 3.0 de



Hinweis auf koloniale Vergangenheit der Firma Woermann: Afrikahaus in der Innenstadt